



PREMIOS
ACADEMIA DE LA MODA ESPAÑOLA

El Fernán Gómez Centro Cultural de la Villa será sede de los Premios Academia de la Moda Española

- El Ayuntamiento de Madrid, con esta cesión de espacio, continúa dando su apoyo a la moda española, parte esencial de la herencia cultural de la ciudad y de nuestro país.
- La segunda edición de los galardones tendrá lugar el próximo **jueves 17 de julio** y arrancará con la alfombra roja en la escalinata de la Biblioteca Nacional, otro espacio emblemático de la capital.
- Organizados por la Fundación Academia de la Moda Española y RTVE, el objetivo de los premios es reconocer y poner en valor a todos los protagonistas del ecosistema de la moda española y fomentar su proyección nacional e internacional

Madrid, 23 de junio de 2025. – El **Fernán Gómez Centro Cultural de la Villa** será la sede de la gala de los **Premios Academia de la Moda Española** el próximo **17 de julio**. El Ayuntamiento de Madrid, a través de su Área de Gobierno de Cultura, Turismo y Deporte, colaborará así en la segunda edición de la **gran noche de la moda española**, consolidando su apoyo al sector y el posicionamiento de la ciudad como capital internacional de la cultura.

"Desde el Ayuntamiento de Madrid es un placer seguir colaborando con la Academia de la Moda para convertir nuestra ciudad en un referente de la moda y el diseño internacional. Estos premios servirán para poner en valor el talento que tenemos en nuestro país en este ámbito", afirma Marta Rivera de la Cruz, delegada del Área de Cultura, Turismo y Deporte del Ayuntamiento de Madrid

"Madrid se ha afianzado como epicentro cultural de España gracias a la acción del equipo de gobierno del Ayuntamiento. Desde la Fundación, nos sumamos a que la moda, como parte de nuestra cultura, sea una parte activa de la programación y de las actividades desarrolladas en la ciudad", añade Modesto Lomba, presidente de la Fundación Academia de la Moda de España (FAME).

Los Premios Academia de la Moda Española están organizados por la Fundación Academia de la Moda Española y RTVE. Unos galardones que valoran en 13 categorías las trayectorias y otros aspectos creativos, empresariales y técnicos de todo el universo de la moda de nuestro país. Un reconocimiento a las marcas, diseñadores, artesanos, empresas y proyectos que lo conforman, potenciando su prestigio tanto dentro como fuera de nuestras fronteras.

Los nominados de esta edición se anunciarán el 3 de julio y serán designados, al igual que los premiados, por votación de los académicos que conforman la Academia de la Moda Española. Además, el Patronato de FAME otorgará el de Mejor Colección Internacional y el Premio de Honor, creado para rendir homenaje a la carrera de un diseñador o firma.

Sobre la icónica escalinata de la **Biblioteca Nacional**, escenario de la **alfombra roja** de los premios, se darán cita los principales nombres del sector y numerosos invitados. La **programación especial de RTVE** para ese día, así como los presentadores y actuaciones de la gala, se desvelarán próximamente.



PREMIOS
ACADEMIA DE LA MODA ESPAÑOLA

Con esta nueva sinergia, el Ayuntamiento de Madrid se une a FAME y RTVE en el objetivo de situar la moda dentro de nuestra sociedad como una **gran industria cultural y creativa** a la que debe apoyarse, siendo una de las mejores embajadoras de la marca España.

La vocación Premios Academia de la Moda Española

Los Premios Academia de la Moda Española nacieron el año pasado para reconocer los talentos de la moda nacional y potenciar su proyección dentro y fuera de nuestro país, una reivindicación del sector que pedía desde hace tiempo mostrar y premiar el enorme trabajo que realiza cada uno de sus actores.

Instituciones y colaboradores

Esta edición de los premios cuenta con el respaldo del Ministerio de Cultura, responsable de la cesión de la **Biblioteca Nacional de España**, y Área de Gobierno de Cultura, Turismo y Deporte del **Ayuntamiento de Madrid**, quien ha abierto las puertas del **Fernán Gómez Centro Cultural de la Villa** para la celebración de la gala.

En el año de su 80 aniversario, la marca **Cortefiel** se une a los premios reafirmando su compromiso con la moda española y su evolución.

Sobre la Fundación Academia de la Moda Española:

La Fundación Academia de la Moda Española es una organización sin ánimo de lucro constituida en 2020 y promovida principalmente por la Asociación Creadores de Moda de España (ACME). Dentro de sus fines fundacionales se encuentran: impulsar el reconocimiento nacional e internacional de la moda española, fomentando su sostenibilidad y responsabilidad medioambiental y social, promoviendo la recuperación de los oficios tradicionales y la pervivencia de la artesanía, y potenciar la digitalización de los procesos creativos conjugando investigación, desarrollo, innovación y tradición (I+D+i+T).

Entre los proyectos de la fundación (FAME) se encuentran la celebración anual de los Premios Academia de la Moda Española, la adaptación de la formación profesional a la realidad del sector dignificando los oficios, la organización y desarrollo de iniciativas culturales para la difusión de la cultura de moda y el acompañamiento empresarial en el emprendimiento y la consolidación de empresas de moda e industrias conexas.

Más información:

Fundación Academia de la Moda Española: www.academiadelamoda.es
Premios Academia de la Moda Española: www.premios.academiadelamoda.es

CONTACTO DE PRENSA:

BLANCHÓN

Macarena Blanchón: macarena.blanchon@blanchon.agency
Laura Martín: laura.martin@blanchon.agency
Patricia Poblador: patricia.poblador@blanchon.agency

| Tel: 646 919 071
| Tel: 661 841 873
| Tel: 633 703 932